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市議団ニュースは政務活動費で作られています

　新型コロナウイルスワクチンの接種が始ま
っていますが、党市議団にはワクチン接種の
予約についての不満や苦情が多数届いていま
す。「コールセンターにつながらない」「イン
ターネットに不慣れな高齢者はそもそも予約
方法がよく分からない」などの実態があり、
このままでは、ワクチン予約をあきらめ、接
種を受けられない市民が多数出てしまうおそ
れがあります。こうした状況を改善するため、
5月 24日、党市議団は緊急に市に対して要
望書を提出し、保健福祉局長が対応しました。
要望項目は以下のとおりです。
1　 当事者と一緒にインターネット画面を見
ながら予約できる相談窓口が5月 25日
から開始されます。さらに多くの端末と
職員を区役所や公民館、コミュニティセ
ンターなどの公共機関に配置して予約支
援体制を拡充して下さい。

2　 電話予約については、コールセンターに
つながってから予約が完了するまでにか

なりの時間を要します。つながらなくて
も混雑している旨のアナウンスが流れる
際には通話料がかかり、大変な負担です。
フリーダイヤルにし、回線数をさらに増
やして下さい。

3　 「埼玉県高齢者ワクチン接種センター」
について県とよく協議し、市民に分かり
やすく告知して下さい。

4　 ワクチンの供給状況、接種の進行、今後
の予約状況などについて、ホームページ
での情報提供だけでなく印刷物でも情報
を提供、公共施設で配布するなど、市民
一人一人に正確な情報が届くようにして
下さい。

　要望書提出に際し、ワクチンの供給状況に
よって、予約状況も変化することは想定され
るが、市民に不安が生じないよう、市として
最大限の努力をしてほしい、と求めました。

予約支援体制ひろげよ予約支援体制ひろげよ
新型コロナワクチン接種新型コロナワクチン接種
予約に関する申し入れ予約に関する申し入れ

会場

時間 平日午前9時から午後5時まで
※施設によって開庁日が異なりますので事前にご確認ください。
・各区役所・生涯学習総合センター
・公民館（10館）
　指扇、大砂土、桜木、大砂土東、鈴谷、田島、岸町、文蔵、大古里、岩槻本丸

・図書館（10館）
　中央、大宮西部、北、春野、与野、桜、北浦和、武蔵浦和、東浦和、岩槻

ワクチン接種予約の相談とお手伝いを市の職員がおこないます。
事前申し込み不要。接種クーポン券の入った封筒を持って、直接各施設へお越しください。

市の相談窓口が拡充されます新型コロナ

66月議会がはじまります月議会がはじまります
　6月 9日（水）から7月 2日（金）
まで、6月議会が開催されます。市長
改選後はじめての市議会のため、新市
長の所信表明や、それに対する代表質
問がおこなわれる予定です。
　6月 14日～ 16日までおこなわれ
る代表・一般質問は、代表質問に松村
としお市議、一般質問に久保みき市議
が登壇します。インターネット中継も
おこなわれますので、ぜひ傍聴してく
ださい。

　6月議会に提出する請願の締め切
りは6月1日（火）午後5時です。
請願はどなたでも出すことができま
すが、紹介議員が必要です。党市議
団までお気軽にご相談ください。

請願の締め切り

1 市長の政治姿勢について
（1）新型コロナ対策について
（2）くらし応援のとりくみについて
（3）市庁舎移転について
（4）地下鉄 7号線延伸事業について
（5）選択的夫婦別姓に対する認識
2  コロナ禍での子どもたちの学びと
成長を保障するために

1   さいたま市立知的障がい特別支
援学校の設立について
2   田島ヶ原サクラソウ自生地の保
全について
3 災害に強いまちづくりについて
4   動物愛護行政、殺処分ゼロをめ
ざすことについて
5  障がい者のグループホームの設
立について

松村 としお市議

久保 みき市議

質問予定項目
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あなたの身近な議員です

市議団ニュースは政務活動費で作られています

　2019年 10月から、消費税増税分を財源
とした「幼児教育・保育の無償化」政策により、
幼稚園・保育所・認定こども園などを利用す
る3歳～5歳児クラスの子どもたちの保育
料（利用料）が無料になりました。しかし0
歳～2歳児クラスまでの子どもたちには保育
料がかかります（住民税非課税世帯は無料）。
　保育料は保護者の所得に応じて決められて
いますが、所得階層は自治体によってまちま
ちです。さいたま市の所得階層は11階層で
あり、階層数は政令市20市中でワースト2、
もっとも階層が細分化されている横浜市と比
較して、3分の1の階層数しかありません。
たとえば、さいたま市の第9階層は市民税
所得割課税額16万 9000円～ 30万 1000
円未満で保育料は5万 5000円（標準時間）
となっていますが、横浜市は16万 9001円
～ 30万 1000円の間が11もの階層に分か
れています。16万 9001 円～ 17万 4900
円以下で保育料は標準時間で4万 1500円、

29 万 1701 円 ～
30 万 1000 円以下
だ と 6 万 1000 円
と、より所得に応じ
た階層となっていま
す。
　党市議団はこれま
で、負担能力に応じ
た所得階層への改善
を求めてきました。
また、保育料に含ま
れていた給食費（副
食費）を実費徴収に
し、自治体や保育施
設、保護者にあらた
な負担が生じた問題
もあります。党市議
団は今後も、0歳児

政令市 階層区分
1 横浜市 30
2 相模原市 27
3 川崎市 27
4 大阪市 23
5 京都市 22
6 広島市 19
7 静岡市 19
8 名古屋市 18
9 仙台市 18
10 岡山市 17
11 浜松市 17
12 千葉市 17
13 熊本市 16
14 北九州市 16
15 新潟市 16
16 福岡市 15
17 堺市 13
18 札幌市 12
19 さいたま市 11
20 神戸市 9
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　さいたま市ではいままで、ペットフードの
缶は洗っても「燃えないごみ」として出すこ
とになっていました。理由は「汚れが取れに
くいから」です。しかし地球環境を守るために、
リサイクルできるものはするべきです。
　2020年9月議会の市民生活委員会で、久
保みき市議は、ペットフードの缶を示して「簡
単に洗って、これだけきれいになる。しかも
メーカーは、包装が簡単に剥がれるように工

　5月21日、埼玉土建の市内3支部と浦和・
大宮民主商工会は、市に対し小規模企業者等
給付金の拡充を求める要望書を提出しまし
た。金子あきよ、とばめぐみの両市議が同席
しました。
　新型コロナ対策としての小規模企業者等給
付金（一律10万円）は昨年に続き2度目の
給付ですが、感染防止対策協力金（県）と一
時支援金受給者は対象外です。参加者は「前
回は持続化給付金（国）や県の給付金受給者
も申請できた。なぜ絞り込むのか」「市内在住・
市内事業所が条件のため申請できない事業者

がいる」として他自治体の例をあげ、対象者
の拡大などを求めました。
　また木材などの建設資材の不足や価格高騰
で、より小さな事業所の経営が追いつめられ
ている実態も出されました。とば市議は、「小
規模企業者等給付金の予算は、前回同様約
20億円（うち10億円は国庫）。絞り込めば
予算を使い残すことになる。昨年より厳しい
状況にある事業主にとって、現金給付は命綱
であり拡充は急務」と述べました。

夫している。なぜメーカーが努力をしている
のに、ペットフード缶は汚れが取れにくいと
決めつけるのか。リサイクルすべきだ」と改
善を迫りました。そして今年4月からペット
フードの缶はリサイクルとして出せることに
なりました。
　久保市議は「さいたま市は3Rを推進する
と言いながら、プラごみである納豆の容器も
『臭いからリサイクルに出せない』などとして
おり、不十分な対応。さらにリサイクルを徹
底し、ごみ減量に努めるべき」と話しました。
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ペットフードの缶
リサイクルの対象に
実現！実現！

～就学前のすべての子どもの給食費も含めた
完全無償化を進めます。


